



Merry  
Christmas!



令和元年12月1日発行  
麓地区まちづくり推進協議会事務局  
☎ 0942-82-2080  
(麓まちづくり推進センター内)

# ふもと通信

第85号

## もっとふもと！とびっくす★

10/10  
(木)

### 麓地区交対協 令和元年度 運転者講習会開催

鳥栖警察署交通課の光岡係長を講師に招き、最近の鳥栖市における事故状況や事故を防ぐためにすべきこと、今年12月から強化される「ながら運転」による違反や事故に対する罰則等についてお話をいただきました。また、高齢者の運転や歩行時の注意すべきこと等をDVDで学びました。各町区から参加された35名の皆さん、配られた反射タスキや反射シール等を、帰りに早速使用されていました。

麓の皆さん！  
交通安全に  
心がけようね。



鳥栖署交通課  
光岡さん←

10/27  
(日)

### 青少年育成事業 みかん狩り



「志taiken活動」に親子約60名が参加、鳥栖市について学び、山浦町の天満宮見学やみかん狩り等様々な体験活動をしました。

10/28  
(月)

### 麓小6年生 稲刈り体験



JA、JA青年部、  
老人クラブのご協  
力により、ふれあい  
祭りの餅つきに使う、  
餅米の稻刈りを行いました。

### ふれあい畠・みんなの畠 さつま芋収穫体験



11/5(火)  
6(水)

土の中から出てきた大きなお芋に大喜び！  
お世話して下さった古賀さん、ありがとうございました。

11/14  
(木)

### 麓小5年生 わらすき体験



民生委員さんと一緒に、ふれあい祭りの  
しめ縄作りの準備、「わらすき」を行いました。

11/10  
(日)

### 麓地区子どもクラブ マラソン大会



10町区より約200名が参加、  
麓っ子は、元気いっぱいの走りで、  
熱戦を繰りひろげました!!

11/17  
(日)

### 麓地区体協主催 グラウンドゴルフ大会

約150名が参加、  
青空の下、楽しく  
プレイされました。

◆結果発表◆

優勝 原吉賀 A  
準優勝 桜ヶ丘 A  
平田 A



## ふもと わがまち ほっと ニュース！

立石町

### 「注連縄(しめなわ)作り」

町内有志による注連縄作りを行いました。立石町のお宮の旗上げの時に、新しい注連縄(しめなわ)に掛け替えました。



## 蔵上町



## 緑が丘



## 平田町



## 牛原町



## 桜が丘



## 山都町



## 原古賀町



## 「御田舞(おんだまい)奉納」

今年も、無事御田舞を奉納することができました。このお祭りは、新旧の蔵上区民の交流に役立っています。「募集制度」で出演者を募集しており、多くの子ども達が参加申し込みをしてくれて、助かっています。その反面、「師匠さん」が高齢化しており、この師匠さんの存続、育成に、今後努力したいと思っています。～内田区長～

10/20 (日)



## 「健康体操講座を開催しました！」

みどりヶ丘保育園のホールにおいて、「グループホームみどりがおか」の皆さんと一緒に、健康維持のための健康体操講座を行いました。参加された皆さんにとても好評で、「またやってほしい！」との声が、聞かれました。～松隈区長代理～

10/25 (金)



## 「通学路の清掃、ゴミ拾い」

8時より1時間半程度、子どもクラブ70名弱と平田町役員20名弱で清掃を行いました。川久保線コースと、地蔵原コースに分かれて、親子でゴミ拾いや通学路のチェック等を楽しく体験する事が出来ました。天候に恵まれ、作業もはかどり、無事終了しました。朝早くからお疲れさまでした。～田代区長代理～

11/2 (土)



## 「香椎宮・四阿屋神社の注連縄(しめなわ)作成と奉納」

2日前中、筑紫会の協力を得て17名で香椎宮の注連縄を作成し、奉納、夕方秋の祭典を行い、その後直会をしました。3日は、5町区(古賀町、養父町、宿町、蔵上町、牛原町)約18名で午前中に四阿屋神社の注連縄を作成し、昼過ぎに奉納しました。皆さんありがとうございました御座いました。お疲れ様でした。～山下区長～

11/2(土)・3(日)



## 「秋期統一清掃を実施」

「自分達の町は自分達の手で！」をモットーに、環境活動の一環で、町区周辺の市道、里道及び排水溝の清掃を区民総出で行いました。おかげ様で町区周辺はきれいになり、気持ちよく生活ができます。区民の皆様に、感謝申し上げます。～時田区長～

11/3 (日)



## 「グラウンドゴルフ大会を開催」

グラウンドの改良工事や天候等で時期的に遅くなりました。秋の大会を本年度に限り、市民大会として開催しました。立派に改装された第3広場には、久しぶりに賑やかな声が響きました。皆さんの笑顔が楽しく感じられ、運動不足の解消にもなったのではないかでしょうか。ご参加ありがとうございました。最後に、準備等で協力下さった体育委員の方々に感謝します。～園田区長～

11/3 (日)



## ・「ホタルの幼虫放流」\*・「一人暮らし食事会」

中島さん、成澤さんの協力を得て、今年もホタルの幼虫を浦田川(新鳥栖駅前)に放流しました。多くの小学生や大人が参加され、飼育法等、色々な質問を頂き、意義ある内容でした。



11/1 (木)

出前講座『だまされんバイ！悪徳商法』や、食事スカットボール等を行いました。出前講座では、参加者から配役を決めました。皆さんチョットした役者気分で、かなりの出来栄えでした。～中原区長～